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フェローシップとインパクトで次の100年へ
Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT

新しい時代とともに、エレガントに変化を　
Elegantly Change with New Era

原点を知り将来に生かす!
Know the origin and utilize it in the future !

熱意をもって、自クラブ活性化に貢献しよう。
Let's contribute to activate your club with enthusiasm.
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ＳDGsに取り組みながら、クラブの未来を創造しよう！
Let's create the future of the club while working on the SDGs !

鹿児島クラブ会長

松永 英明

No. 382鹿児島ワイズメンズクラブ
2022.10月号 

去る、10月1日（土）に熊本市国際交流会館にて、今年度2回目の九州部評議会と第41回九州部部会が
開催されました。3年ぶりの対面による評議会、部会となりました事は大変な喜びでした。オンライン
による参加者もありましてハイブリッド方式での参加者は142名になりました。鹿児島クラブからは松
永会長、松若ワイズ、私の3人が熊本へ出向き、徳田ワイズがリモートでの参加で、4名出席でした。評
議会では2つの報告と4議案が上程され、賛成多数で承認されました。部会は田上西日本区理事、光永熊
本YMCA総主事をはじめ、多くの区役員の皆様も出席され、各クラブ会長さん方のバナーセレモニーで

▲評議会の様子

2022―23 年度
ワイズメンズクラブ西日本区  第４１回九州部部会報告

鹿児島クラブ　中堀  清哲

▲バナーセレモニー
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気持ちのいい朝夕を迎える季節になりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。日頃のワイズダ
ムへのご奉仕に心より感謝申し上げます。

9月の例会は、久しぶりに食事をいただきながらの例会になりました。その理由は新内博之さんの
入会式があり、また部長訪問で熊本クラブから今村格部長と大村豊地域奉仕・環境事業主査、熊本
ジェーンズクラブから仲井裕司EMC事業主査が出席していただいたからです。本当に楽しい例会にな
りました。改めて例会の重要性、あり方を実感しました。

本来ワイズメンズクラブの例会は、毎月、目的意識をもって出席し、自己研鑽の場として自覚し、
多くの異業種のメンバーと交流する。このことが家庭に社会に良い影響を及ぼすところに奉仕クラブ
の存在の意義と価値があり、そのことを自覚したメンバーのエネルギーが更に次の実践となって実を
結ぶのであります。クラブを生涯の教育の場としてとらえるメンバーもいるかもしれません。例会は
精神的親睦の場としてより楽しいものにするのはメンバーの使命ではないでしょうか。

さて10月1日土曜日には熊本において3年ぶりに九州部部会が開催されました。全国各クラブから
140名のメンバーが参加されました。久しぶりの部会、懇親会も楽しい交流ができました。その部会
のなかで、NPO法人トナリビト代表の山下祈恵さんが「親を頼れない若者達の現状」と題して記念講
演がありました。このテーマについてはニュース等でしか情報がないため、現状の課題について知る
ことはありませんでした。このような状況を知ることはワイズにとっても非常に大切なテーマだと思
いましたので、今月の例会で卓話をしていただくことにしました。今後の活動にも大変お役に立てる
お話をしていただけると思います。

会 長 通 信 鹿児島クラブ会長 松永 英明

ＳDGsに取り組みながら、クラブの未来を創造しよう！
Let's create the future of the club while working on the SDGs！

開会しました。コロナ禍で対面での部会が開催出来なかった
2年前の九州部部長の松永ワイズと昨年の部長森ワイズ（八
代クラブ）も舞台に立たれ（粋な計らい）、松永ワイズは今
期鹿児島ワイズメンズクラブ会長として胸を張ってバナーを
掲げられました。今期の今村九州部部長はコロナ禍で疲弊
した九州部の各クラブの活性化のために「熱意をもって、自
クラブ活性化に貢献しよう。」との主題を掲げられています。
久々の対面式での部会開催や来年6月の熊本での西日本区大会
を契機に九州部各クラブが活性化し、しいてはYMCAや地域社
会が元気になる事を皆で確認し合いました。第2部の記念講演ではNPO法人トナリビト代表　山下祈恵
女史による記念講演がありました。NPO法人でシェアハウスをはじめ、相談窓口、居場所スペース、就
労のサポートなど「親を頼る事が出来ない若者たち」を幅広く支援しておられています。実体験に基づ
いた講演は、まさにYMCAの理念そのものであり、深く感銘を受けました。是非、鹿児島にも来ていた
だき、話をしていただきたいものです。第3部の懇親会はガラス越しに熊本城が望めます、花畑御殿で
ありました。少々ぎゅうぎゅう詰めな感じはありましたが、3年ぶりの懇親会！皆さん大いに盛り上が
り、交流を深める事が出来ました。やはり、対面が何つあならんかったですね。とても有意義な部会参
加となりました。
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9月になり部会が始まりました。京都部が先陣を切って9月3日に対面部会を開催、またメネット委
員会になって初めてのメネットの集いも行われました。メネット事業からメネット委員会に替わって
最初のメネットの集いでしたが、皆様のご理解を得ながら親睦を深めていかれることと思います。京
都部会に参加すると、その力強さに感動します。部会をお世話くださいました皆様に感謝いたします。

17日には阪和部会がハイブリッド開催されました。キャビネットの熊本組は熊本YMCAから、事業
主任たちは大阪YMCAから参加いたしました。100名以上が参加し盛会だったことお祝い申し上げます。
とやまクラブの川渕映子ワイズの講演「生きるボランティア」をお聴きし彼女の行動力に感銘を受け
ました。9月24日の中部部会の報告などは11月理事通信で致します。

9月のEMC月間ではどのような企画を立てられましたか？私の熊本むさしクラブでは、設立総会、2
年目の年間活動計画書、最優秀クラブ賞を受賞した年のブリテン、戦略2032をテキストにして、設立
時から10年までの軌跡を知り、国際本部が示したこれから10年間の戦略について学びました。クラ
ブ創立時のエネルギーを思い出しながら、さらにEMCに挑戦しようと決意を新たにしました。次週に
あった熊本にしクラブは「渾身のEMC例会」と名付け、元EMCアドバイザーの京都トップスクラブ牧
野篤文、山下大輔ワイズを講師にお招きし、京都トップスクラブのMCについて学びました。

9月20日の10月理事通信原稿締め切りを前に、台風14号が日本列島を縦断いたしました。皆様の地
域では被害はなかったでしょうか？何かありましたら、会長さん、部長さんを通してお知らせくださ
い。10月の土曜日は役員会のある日以外はすべて部会が予定されています。皆様と直にお話しできる
ことを心待ちにしています。

〈ひとこと「出かけるタイミングは？」〉
先日引退表明された加山雄三さんが奥様の松本めぐみさん（元女優）とTV番組に出演された。加山

さんは出かける際にはここまでに出ると間に合う時間を計算し、ギリギリのタイミングまで他のこと
をされているという。そのため、新幹線や飛行機に何度も乗り遅れているとか。

朝の出勤前にメールのチェックを始めたら、「あなたは加山雄三さんと一緒だね。」とメネット
に言われた。自分は加山さんのファンなので光栄に思ったのだが、どうやらお出かけ前のグズグズが
気に入らなかったようだ。急いでパソコンをしまい、「君は松本めぐみさんみたいネ」と切り返した。
加山・松本さんご夫婦が美男美女でよかった…。

理 事 通 信 西日本区理事 田上 正

原点を知り将来に生かす!
Know the origin and utilize it in the future !
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鹿児島クラブ９月例会報告
鹿児島クラブ　園屋 高志

去る9月27日に、9月例会を行いました。これまでの例会
はオンラインや食事なしの例会でしたが、今回は実に2年半
ぶりに食事をしながらの例会でした（会場は鹿児島ワシント
ンホテルプラザ三十三間堂）。当日は九州部から今村格部長
（熊本）、仲井裕司EMC事業主査（熊本ジェーンズ）、大村
豊地域奉仕・環境事業主査（熊本）が来られ、新内博之さん
の入会式を行いました。新内さんはこれまでもYMCA主任とし
て鹿児島クラブ例会には参加されていましたが、鹿児島YMCA
総主事就任を機にワイズメンとして鹿児島クラブに入会されました。

今村九州部長挨拶の後、入会式では松永会長から入会許可が宣言され、入会バッジが贈られました。
そして仲井EMC事業主査の祝詞の後、新内ワイズが抱負を語りました。今後の鹿児島クラブの展開を見
据えた新内ワイズの熱い思いが語られ、会員一同今後の活躍に期待を高めました。

その後、山口眞弓ワイズの食前感謝に続き、大村ワイズの乾杯で食事会をしましたが、今回は久しぶ
りの飲食でしたので、みんな大いに話が弾みました。今後も感染防止に気を付けながら、節目の折には
このような会をすると、ワイズメンズクラブにふさわしいコミュニケーションができると感じた次第で
す。なお、新内さんが会員になられたため、大平さやかさん（鹿児島YMCA職員）がYMCA主任としてク
ラブ例会に参加されることになりました。どうぞよろしくお願いいたします。
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私は植え、アポロは水を注いだ。
しかし、成長させてくださったのは神です。

コリント1
3 章 6 節

今月の聖句

クラブ在籍者……………………… 10名
出席者……………………………… 8名
メネット…………………………… 0名
コメット…………………………… 0名
ゲスト……………………………… 3名
ビジター…………………………… 0名
メイクアップ……………………… 0名
9月出席率 ……………………… 110％

９
月
例
会
の
記
録

日　時：令和４年9月27日（火）
                  18:30 ～ 20:30
場　所：三十三間堂
　　　 （鹿児島ワシントンプラザ内）
出席者：11名
司会者：德田

定 例 会 報 告

関東地方以西の本州、四国、九
州及び南西諸島に分布するミツバ
ウツギ科の落葉樹。日当たりのよ
い低山の雑木林などで普通に自生
し、普段は目立たないが、葉が緑
色の時季から果実が赤くなるため、
初秋には人目を惹く。 ゴンズイの
仲間は中国及び朝鮮半島南部に見
られるが、本種は日本の固有種で
あり、19 世紀の始めにシーボル
トらが当時の新種として発見した。
地方によってはキブシやコシアブ
ラをゴンズイと呼ぶことがある。

今月の樹

ゴンズイゴンズイ

日　時：令和4年10月11日（火）
                 19:00 ～ 20:30
場　所：Zoom
出席者：神村、中堀、園屋、德田、
　　　　新内、松永

企 画 例 会 報 告
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鹿児島YMCA一般財団法人 〒890-0066 鹿児島市真砂町34-6吉永ビル209　Tel 099-296-7901　Fax 099-296-7902

鹿児島YMCA

鹿児島YMCA　大平 さやか

総主事就退任式を執り行いました
10月08日（土）に鹿児島加治屋町教会にて、県内外より30名を超える方々に見守っていただきなが

ら鹿児島YMCAの総主事就退任式を執り行うことができました。たくさんのお祝いをありがとうござ
いました。

「世界食料デー」街頭募金を実施
10月16日（日）血液センター前にて街頭募

金を鹿児島ワイズメンズクラブの皆様と一緒
に実施いたしました。久方ぶりの街頭募金で
はありましたが、足をとめて関心を寄せてく
ださる方々。

チアダンススクールの子どもたちにもクラ
スで話をしたときには、リーダーの話に真剣
に耳を傾けており、考える良き機会となりま
した。

10月16日に白波スタジアムでありました、鹿児島ユナイテッドFC VS テゲバジャーロ宮崎。キック
オフ1時間前にスタジアム内でパフォーマンスを行いました。参加した子どもたちの中には、昨年同
じようにパフォーマンスを行ったことがきっかけで鹿児島ユナイテッドFCの大ファンとなりホーム戦
では毎試合足を運んで応援をしているというメンバーもおり、「元気に踊りました！」と感想を述べ
てくれました。また、「見ている人を元気になるようなダンスを学んでいきたいです！」という熱い
気持ちを伝えてくれる子どもたちです。

イベント出演
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